
鶴崎駅周辺整備基本構想（案）の市民意見公募において寄せられた意見等の概要と 

それに対する本市の考え方 

 

意見提出期間 ： 令和５年１月１日（日）～令和５年１月３１日（火） 

意見の提出者 ： ３人 

意見件数     ： ３件 

 

番号 意見の概要 意見に対する本市の考え方 

１ 国道１９７号の拡幅には渋滞緩和の

効果を期待していますが、鶴崎の商店、

飲食店が１９７号沿いに多くあるため、

拡幅により店舗がなくなり、今以上活気

がなくなってしまうのではないかと心

配しています。 

 整備基本構想にある鶴崎コミュニテ

ィ軸としての市道北鶴崎３号線、市道

中鶴崎１号線の整備の検討では、道路

だけでなく周辺の土地利用の働きかけ

で、飲食店、喫茶、雑貨屋などが出店

しやすくなるように、地元や周辺の方

や通勤、通学で駅を利用する方の憩い

の空間としても利用できるよう市道の

どちらかの歩道を広くしたり、ベンチ

を設置したりするなど、周辺の店舗と

一体的に使用できるように検討してほ

しいです。 

市道北鶴崎３号線と市道中鶴崎１号

線につきましては、鶴崎駅前広場と鶴

崎市民行政センター周辺を結ぶコミュ

ニティ軸として位置づけております。 

利用者である歩行者や自動車等にお

いて、安全で快適な道路空間の形成を

図ることで、このコミュニティ軸の利

用を促進し、鶴崎駅周辺地域の活気を

維持、または向上させたいと考えてお

ります。 

また、市道整備の具体的な内容等に

つきましては、頂いたご意見も含め、

地域の皆様や利用者の皆様からご意見

を頂く中で、今後の整備に向け、検討

を進めていきたいと考えております。 

２ 鶴崎駅前の駐輪場は自転車を止めた

後に道路を横断しないといけないた

め、駅前広場を再整備する時は道路を

横断しない場所に駐輪場を配置し、屋

根も設置ほしいです。 

鶴崎駅前広場に関する具体的な整備

内容等につきましては、頂いたご意見

も含め、地域の皆様や利用者の皆様か

らご意見を頂く中で、今後の整備に向

け、検討を進めていきたいと考えてお

ります。 



３ この構想を実際に取り組んでいく際

の意見はどういった方から聞いていく

のでしょうか。 

その地域に住んでいる人だけでな

く、通勤・通学で鶴崎駅を利用する方

の意見や若い人の意見も聞いて頂ける

ようにしてほしいです。 

鶴崎駅の利用が想定される鶴崎地区

に住む方、大分鶴崎高校、鶴崎工業高

校の生徒を対象としたワークショップ

をそれぞれ実施しました。また、子育

て世代の方につきましても、鶴崎こど

もルーム利用者や 1 歳 6 か月、3 歳児

童健康診査対象者の保護者を対象にア

ンケート調査を実施することで、幅広

い世代の方々に多くのご意見を頂く中

で鶴崎駅周辺整備基本構想(案)を作成

いたしました。 

今後、鶴崎駅周辺整備基本構想

（案）に示す取組を実施する際にも、

通勤・通学等で鶴崎駅を利用する方や

若い世代の方を含む多くの方々からご

意見を頂く中で、今後の整備に向け、

検討を進めていきたいと考えておりま

す。 

 


